

Liedgut soll erweitert werden

Wiedergewählt: Vorstand beim Männergesangverein bleibt zusammen / Sängerfasnet 2020

Gottenheim. Auf ein aktives Vereinsjahr und engagierte Sänger beim Männergesangverein „Liederkrantz“ Gottenheim (MGV) konnte der Vorsitzende Walter Hess im Rahmen der Jahreshauptversammlung des Vereins zurückblicken. Das Vorstandsteam bleibt auch weiter zusammen. Manko im Jahresrückblick war die ausgefallene Sängerfasnet.

Der Ausblick zeigt positive Elemente auf, wie anstehende Konzertauftritte und die Durchsicht neuer Lieder, mit der man das Programm des Männergesangverein Gottenheim erweitern möchte.

Ein eingespieltes Team macht bei der Vereinsführung viel aus und erleichtert Einiges. Walter Hess konnte sich entsprechend freuen, dass alle seine zur Wahl stehenden Mitstreiter für zwei weitere Jahre einstimmig gewählt wurden, sein Stellvertreter Dominik Schmid, der seit acht Jahren im Amt ist, Norbert Binder, der seit 22 Jahren als Schriftführer mehr als nur das administrative Rückgrat des Vereins ist sowie Clemens Zeißler, der seit vier Jahren als Kassierer fungiert. Uwe Meier und Rainer Hunn hatten zuvor eine einwandfreie Kassenführung bestätigt und die Entlastung des Vorstandes erfolgte einstimmig.

Das zurückliegende Vereinsjahr beim MGV Gottenheim war von vielen Aktivitäten geprägt. Drei Konzertauftritte sowie das Singen an Allerheiligen und am Volkstrauertag gehörten dazu. Ferner das Ständchen singen am Gottenheimer Bahnhof, als der letzte Dieselzug einfuhr und Fahrdienstleiter Klaus



Der Vereinsvorsitzende Walter Hess (von links) freute sich über die erneute Wahl von Dominik Schmid als zweiter Vorsitzender, Norbert Binder als Schriftführer und Clemens Zeißler als Kassierer. Viktor Schmidle wurde für 70 Jahre als aktiver Sänger ausgezeichnet.

Foto: privat

Melcher, aktiver Sänger des MGV, in den Ruhestand verabschiedet wurde. Der Sängerausflug an den Bodensee und nach Bodnegg zur Partnergemeinde war ein besonderer kameradschaftlicher Höhepunkt. Beim Hahlerifest 2018 war der Verein gefordert und ebenso bei der Frühjahrsausstellung bei der Landmaschinenhandlung Wilhelm Mayer. Mit einem Helferfest wurde allen gedankt, die den Verein mit ihrer Tatkraft unterstützt haben. Am Gottenheimer Fasnetumzug war der MGV mit dem Thema Biber dabei und erhielt den zweiten Preis bei den Fußgruppen. In der Addition konnte Schriftführer Norbert Binder auf 124 Termine des Vereins verweisen, von Konzertauftritten über weitere öffentliche Auftritte und Singstunden bis hin zu Vorstandssitzungen sowie Gratulationen bei besonderen Anlässen.

Walter Hess griff die zahlreichen Veranstaltungen und Aktivitäten

nochmals auf und hielt fest, dass es traurig sei, dass die Sängerfasnet 2019 nicht stattgefunden habe. Es sei aber nicht möglich gewesen das Programm in gewohntem Umfang und Qualität zu füllen. „Wenn es im kommenden Jahr möglich ist, dann machen wir wieder eine Sängerfasnet. Wir arbeiten daran“, so Hess.

Dank gab es von Bürgermeister Christian Riesterer, der das Engagement des Vereins lobte. Wenn Walter Hess weitere Jahre von seinen Mitstreitern im Vorstand wünsche und einfordere, dann wäre es nur richtig, wenn er ebenfalls seine Amtszeit verlängere, so Riesterer. Walter Hess hatte auf seine noch ein Jahr andauernde Amtszeit hingewiesen.

Für die Zusammenarbeit mit den anderen Vereinen im Ort dankte der Vereinssprecher Clemens Zeißler; wenn um Hilfe gebeten würde, dann gebe es nie ein Nein vom Männergesangverein. (RK)